
 
Elenco delle Interrogazioni a Risposta Immediata 

a cui verrà data risposta da parte della Giunta regionale  
nella  seduta n. 335 del 22 novembre 2017 
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PRESIDENTE SERRACCHIANI (Risponde l’Ass. Peroni) 
 

Interrogazione a Risposta Immediata n. 681 (Piccin) 
   “Camera di Commercio di Pordenone. La Giunta da che parte sta?”. 

 

 
VICE PRESIDENTE ED ASSESSORE BOLZONELLO  
 
   Interrogazione a Risposta Immediata n. 664 (Revelant) 

“Ritardi di PromoTurismo FVG sulla stagione invernale 2017/2018”. 
 
 

ASSESSORE  TELESCA 
 
Interrogazione a Risposta Immediata n. 665 (Santarossa)  
“Destinazione dell’utile del CRO di Aviano”. 
 
Interrogazione a Risposta Immediata n. 668 (Pustetto) 
“Sanità: sulla lista d’attesa”. 
 

   Interrogazione a Risposta Immediata n. 669 (Novelli) 
“La chiusura del Punto Nascita di Latisana crea un buco nel bilancio della Aas2 di 

ben 3 milioni! Tutte le previsioni di risparmio della Giunta falliscono  
miseramente! La Giunta riapra i punti nascita di Gorizia e Latisana e le pediatrie 

infantili”. 

 
   Interrogazione a Risposta Immediata n. 670 (Zilli) 

“Punti nascita in FVG, qual è la situazione dopo la riforma?”. 

 
   Interrogazione a Risposta Immediata n. 673 (Barillari) 

“Mancanza di medici nei pronto soccorso: cosa si sta facendo?”. 

 

Interrogazione a Risposta Immediata n. 677 (Ussai) 
“Bandi per incarichi dirigenziali in ASUITS: applicazione delle linee 
programmatiche o dei diktat della politica?”. 

 
   Interrogazione a Risposta Immediata n. 682 (Riccardi) 

“Bando interno di direttore della struttura complessa gestione prestazioni 
sanitarie e progettazione ed attività sociosanitaria, riservato ai dirigenti medici di 

disciplina igiene, epidemiologia e sanità pubblica e ai dirigenti sanitari non 
medici”. 

 



ASSESSORE SANTORO 
 
   Interrogazione a Risposta Immediata n. 666 (Tondo) 

“Sul problema della cumulabilità dei fondi statali e regionali”. 

 

   Interrogazione a Risposta Immediata n. 675 (Sergo)  
“Riapertura tratte ferroviarie senza ascoltare gli utenti sugli orari: nuova prassi 

   della Regione?”. 

 
   Interrogazione a Risposta Immediata n. 683 (Marin) 

“Grado isola isolata. Per raggiungerla ed uscirne necessario prendere un 

traghetto? La chiusura del ponte girevole ed in contemporanea il senso alternato 

sulla SP19 e 22 rischiano di isolare Grado”. 

 

    

ASSESSORE TORRENTI 
 

Interrogazione a Risposta Immediata n. 667 (Cremaschi) 
“Galleria Bombi a Gorizia”. 
 

   Interrogazione a Risposta Immediata n. 672 (Gabrovec) 
“Giorgio Almirante è una figura politica controversa e divisoria”. 
 

    
ASSESSORE  PERONI 

 
Interrogazione a Risposta Immediata n. 671 (Colautti)  
“Quale futuro si prevede per la Regione nei rapporti finanziari con lo Stato?”. 
 
 

ASSESSORE PANARITI 
   Interrogazione a Risposta Immediata n. 674 (De Anna) 

“Quando e come la regione Friuli Venezia Giulia attuerà il previsto dall’accordo 

intervenuto alla conferenza permanente Stato/Regioni in merito alle linee guida 

dei tirocini formativi e di orientamento?”. 
 
Interrogazione a Risposta Immediata n. 679 (Frattolin) 

“In attesa della modifica delle norme sull’uscita da scuola dei minori di anni 14, la 
Regione intende attivarsi per limitare i gravi disagi alle famiglie?” 

 

 

ASSESSORE  SHAURLI 
 

Interrogazione a Risposta Immediata n. 676 (Violino)  
“PSR 2014_2020: tutto da rifare?”. 
 

 

 
 

 
 



ASSESSORE VITO 
 
   Interrogazione a Risposta Immediata n. 678 (Dal Zovo) 

“La Regione prima chiude le Agenzie pubbliche per risparmi di spesa e poi 

sovvenziona Enti privati per svolgere le stesse funzioni?”. 

 

ASSESSORE  PANONTIN 
 

Interrogazione a Risposta Immediata n. 680 (Bianchi)  
“ASP pubbliche in svendita?”. 

 

 


